COMUNICACIÓN

Albert Rivera correrá junto a Jesús Calleja la Baja Aragón en Teruel

• El líder de Ciudadanos acompañará como copiloto al aventurero en uno de los capítulos de la tercera temporada de 'Planeta Calleja', que emitirá Cuatro

ZARAGOZA. De candidato a la presidencia del Gobierno a copiloto en la Baja Aragón, una de las carreras más importantes de Europa. El líder de Ciudadanos, Albert Rivera, pondrá a prueba su resistencia al estrés y al peligro acompañando a Jesús Calleja en esta competición, que se disputará en Teruel los próximos días 24, 25 y 26, y que formará parte de la tercera temporada de 'Planeta Calleja', que se emitirá próximamente en Cuatro.

Según indicó ayer la cadena, el líder de Ciudadanos es un gran enamorado del mundo del motor, y heredó la afición de su padre, «con quien suele salir en moto». Aún así, será la primera vez que el político catalán participe en una competición de más de 800 kilómetros de recorrido, algo que emociona a Rivera. «Yo soy aficionado a las motos, pero nunca he corrido en coche y menos en

una prueba de este tipo. Voy a pasar de ser un novato a correr un 'rally' para profesionales, esto sí que ha sido un ascenso rápido», indica el político.

El equipo formado por Calleja y Rivera no lo tendrá nada fácil en la competición, ya que tendrá que enfrentarse a grandes campeones del mundo del motor, como Nani Roma y Nasser Al Attiya, ganadores del Dakar y de ediciones anteriores de la Baja Aragón.

Para la puesta a punto, Rivera adquirirá conocimientos sobre mecánica básica y aprenderá a cambiar ruedas y los instrumentos de navegación, informa la cadena de Mediaset.

Aún así, el político catalán es consciente de su inexperiencia al frente de estas competiciones y de que tiene como rivales a grandes profesionales. «Sé que Jesús es muy competitivo y yo también



Albert Rivera.



Jesús Calleja MAITE SANTONJA

lo soy, pero con acabar el 'rally' me conformo», asegura.

Cambio de rol

Pero no solo Albert Rivera vivirá unos días de aventura junto a Jesús Calleja, sino que el presentador del programa también pasará unos días junto al candidato de Ciudadanos. El aventurero descubrirá cómo transcurre el día a día del político, asistirá a reuniones y actos de partido y conoce-

rá más acerca del programa que Rivera propone.

El secretario general de Ciudadanos se convierte así en el segundo líder político en participar en 'Planeta Calleja', después de que el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, escalara junto a Jesús Calleja el Peñón de Ifach (Alicante) en la segunda temporada del programa.

Albert Rivera será además el quinto invitado de la tercera entrega de 'Planeta Calleja', en la que también participarán los actores Álex González y Fernando Tejero, el modelo Andrés Velencoso y el cantante David Bustamante.

Calleja estuvo recientemente rodando en Aragón, concretamente en Murillo de Gállego y los Mallos de Riglos, para su nuevo programa 'Volando voy', que también emitirá Cuatro.

HERALDO

'Tercer Milenio', en el programa 'En ruta con la ciencia' de Aragón TV

• El suplemento de HERALDO es uno de los protagonistas del espacio sobre divulgación que se emite esta noche



Carlos Pobes y Pilar Perla, grabando en la redacción de HERALDO. CARTV

ZARAGOZA. Concursos de monólogos, talleres en bares, salones recreativos o jornadas para investigadores. En Aragón, cada vez se apuesta más por la originalidad y el entretenimiento como modo de divulgación científica, con llamativas propuestas que se podrán conocer esta noche (23.25) en el programa 'En ruta con la ciencia', que emite Aragón TV.

Entre los distintos proyectos que centran la entrega de esta noche destaca el suplemento de HERALDO 'Tercer Milenio', pionero en divulgación de ciencia en Aragón y con más de 20 años de trayectoria. Los telespectadores podrán descubrir cómo funciona este suplemento, «pensado para los lectores pero hecho con la colaboración de científicos», explica su responsable, Pilar Perla.

'Tercer Milenio', que sale los martes y acerca la ciencia «de forma amena, clara v correcta» a los lectores, se ha convertido en un «suplemento con prestigio» y en un «referente nacional» en divulgación científica, indica Perla. A lo largo de sus más de dos décadas de historia, ha recibido distintos reconocimientos, entre los que destacan el premio CSIC de periodismo científico 1998 que recibió HERALDO en la categoría de empresa de comunicación por la labor de divulgación del suplemento; distintos premios Prismas, concedidos por la Casa de las Ciencias de La Coruña; el premio Ciencia en Acción 2010;

o el premio Tecnalia, otorgado en 2010 a uno de sus artículos publi-

Además, Pilar Perla también dará a conocer las Jornadas de Divulgación Innovadora D+I, de las que es coordinadora. Estas sesiones, que alcanzan este año su tercera edición, se celebrarán los días 23 y 24 de octubre en el Centro de Arte y Tecnología Etopía, en Zaragoza.

Monólogos científicos y más

Otro de los protagonistas del programa de esta noche es el grupo de investigadores Risachers, que en su tiempo libre prepara monólogos de humor. Inspirados por el concurso internacional de monologuistas científicos Famelab y gracias al apoyo del Taller de monologuistas organizado por la Unidad de Cultura Científica de la Universidad de Zaragoza, explican su forma de entender la ciencia.

También darán a conocer Ciencia Remix, un nuevo concepto didáctico y de ocio, pionero a nivel mundial, al tener una parte dedicada a la ciencia ciudadana. En él los visitantes pueden interactuar con sus propuestas y jugar a juegos 'online'.

En el espacio que presenta Carlos Pobes se recordará también el festival científico Pint of Science, celebrado en varias salas y bares de Zaragoza, que lleva los temas de los laboratorios a la calle.

HERALDO

NUEVO FICHAJE

El aragonés Armando del Río, en 'Amar es para siempre'

El actor zaragozano Armando del Río es uno de los nuevos fichaje de la próxima temporada de la serie 'Amar es para siempre', de Antena 3. Del Río será el teniente de la guardia civil Tomás Conteras. Atresmedia también confirmó la presencia de Lola Herrera, Toni Cantó, Michelle Calvo y Elia Galera en esta nueva temporada de la ficción diaria.

ESTRENO

La serie 'Forever' llega en 'prime time' a Antena 3 (22.30)

Antena 3 estrena esta noche, en horario de máxima audiencia (22.30), la serie 'Forever', que en Estados Unidos han seguido más de ocho millones de espectadores. La ficción narra la historia de Henry Morgan, al que da vida Ioan Gruffudd, un médico forense inmortal que estudia las distintas maneras que hay de morir.

VEO, VEO...





'Pekín Express'. El concurso celebró su final y la audiencia no se lo quiso perder. Casi dos millones de espectadores, lo que se traduce en un buen 14,9% de 'share', siguió la victoria de 'los cuñados' frente a 'las canarias'.





'**Gym Tony'.** Con el espíritu de 'Cámera café' como telón de fondo, la serie ya no hace tanta gracia. Este lunes se sentaron al televisor 974.000 espectadores, es decir. un 7.5% de la audiencia.